

Ofrece Mier dar a discapacitados fondos de Poder Judicial



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, ofreció que los recursos que se "recuperen" de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen a las pensiones de personas con discapacidad.

También acusó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de mantener sus privilegios a costa de 55 mil trabajadores.

Dijo que la reforma para desaparecer fideicomisos permitirá quitar los lujos para unos cuantos y beneficiar a los más necesitados.

Por primera vez desde que presentó la iniciativa contra los fideicomisos del PJ, Mier precisó que los 15 mil millones de pesos que podrían ser absorbidos por la Tesorería de la Federación serían etiquetados para pago de pensiones a discapacitados, que reciben al bimestre 2 mil 950 pesos.

No precisó si para aumentar el universo de beneficiados o el monto que reciben. "Los 15 mil millones de pesos recuperados de los fideicomisos serían empleados en pensiones para las personas con discapacidad, que actualmente oscilan apenas los 3 mil pesos al mes", señaló a través de un comunicado de prensa.

Señaló que, en contraste, los ministros reciben 400 mil pesos y los magistrados 140 mil pesos de pensión al mes. Acusó que ello es un lujo para unos cuantos. "Es un derroche, son lujos para unos cuantos, a costa de miles de trabajadores del Poder Judicial que se quejan.

"Se beneficiará a más de un millón y medio de mexicanos, en lugar de tener privilegios 11 ministros de la Corte. Le vamos a quitar el copete a los de arriba, nada más", advirtió ante los cuestionamientos a la propuesta.

https://www.reforma.com/ofrece-mier-dar-a-discapacitados-fondos-de-poder-judicial/ar2691754?v=2